



学校だより

『わ』

岡山市立西大寺中学校 学校通信

発行日 令和4年12月22日

発行者 武田 光太

真夏に近い8月の終わりに始まった2学期も明日で終了します。感染症に気を付けながら、修学旅行をはじめとする様々な行事の実施や地域の行事への参加ができたことはとてもよかったと思います。新たな年を迎える冬休みは、気持ちを新たにすいいい機会です。今年1年を振り返り、新年へとつなげてほしいと思います。

2年生職場体験・講演会

11月15日(火)～17日(木)の3日間、3年ぶりに職場体験学習を実施することができました。西大寺地域を中心に多くの事業所のお世話になり、実際に仕事を体験し、働くことの厳しさや喜びなどを身をもって体験することができました。あいさつやマナー、活動意欲など多くの事業所から、お褒めの言葉をいただきました。



11月8日(火)には職場体験の事前講演会として、地元企業の経営者の方から、会社経営、ものづくりの魅力、やりがい、たいへんさなどについて、お話をいただきました。



1年生平和学习・岡山空襲戦跡巡り

1年生では平和学习に取り組み、実行委員会を編成し、実行委員を中心に事前学習、岡山市中心部での岡山空襲による戦跡巡り、事後のまとめと新聞づくりを行いました。実行委員による事前学習では、グループに分かれた実行委員が各クラスをまわり、戦争全般について、岡山空襲の被害状況、戦跡の紹介などをクイズ形式で説明してまわりました。

11月17日(木)には、西大寺駅から列車に乗り、岡山駅到着後は班別でそれぞれが計画した戦跡を巡るフィールドワークに出発しました。班別での活動や事後のまとめ、新聞づくりを通して、学びを深めることができました。



協同学習地域参加型体験授業

11月13日(日)に、雄神小学校体育館で協同学習地域参加型体験授業が行われました。これは、西大寺中学校区で取り組んでいる「学び合い」「協同学習」を体験していただくもので西大寺地区青少年育成協議会の取組のひとつとして実施しているものです。

感染症の影響で久しぶりの開催となりましたが、当日は協同学習についての説明の後、国語（俳句をつくる）の体験授業に、雄神学区の地域の方や小学生・中学生に参加してもらいました。



秋季大会



(生徒名) 岡山県中学校秋季水泳競技大会 女子100mバタフライ 第2位
(生徒名) 備前西地区中学校秋季大会陸上競技の部 女子走り高跳び 第2位
バレーボール部 備前西地区中学校秋季大会バレーボール競技の部
男子 第2位 女子 優秀賞
バドミントン部 備前西地区中学校秋季大会バドミントン競技の部
女子団体 第3位

ごふくまつり

11月26日(土)に、西大寺小学校運動場で『ごふくまつり』が開催され、放送部と吹奏楽部が参加しました。放送部は、全体会の司会・進行や出店ブースの紹介などを務め、吹奏楽部はクリスマスソングなど子どもから大人まで楽しめる曲を演奏しました。



「五福（ごふく）」とは、寿（寿命の長いこと）、富（財力の豊かなこと）、康寧（無病なこと）、好徳（徳を好むこと）、終年（天命をもって終わること）の人生の5つの幸福のこと。
西大寺会陽（はだかまつり）で裸衆が奪い合う宝木（しんぎ）は、この五福を授ける意味で与えられた。